



雲雀PTA会
長が学校運営
協議会前の昼
休みにドッジボ
ールで児童と
交流しました。



6年生 スペシャル給食でした

27日に6年生がスペシャル給食を食べました。これは、仙北市のご厚意により、小・中の卒業生に記念になるように毎年行っているものです。今年も普段の給食に唐揚げ、たこ焼き、ケーキ、ジュースが付きまして。6年生もこの日を楽しみにしていて、肉じゃがを大盛りにする人やご飯を大盛りにする人など、たくさん食べる事ができました。この日は、栄養教諭の先生方も来てくれて、6年生と一緒に食べるなど、交流を図りました。私も一緒に食べる事ができ、おいしさとともに、6年生との思い出がまた一つ増えました。先生から「あと何日給食を食べられますか」という質問に、6年生は「あと9日」と答えていましたが、そんな時期になったんだと少し切なくなりました。6年生のみなさん、あと9日、たくさん給食を食べてください。



3年生が角館小で交流しました

25日に3年生が角館小の3年生と交流学習をしました。今回は、4月に行われるさくらの町の案内人の時に付けるシトラスリボンを作成しました。地域学校協働活動推進員の方やボランティアの方々から作り方を教わりましたが、なかなか難しく、四苦八苦。やっとのことで作成すると、2個目からは、スイスイ作っていました。6個以上作った3年生もいて、すごかったです。今回、白岩小学校の3年生は、始めの会・終わりの会の進行等、全て担当でした。全員が大きな声で発表することができました。白岩小学校での表現力育成に力を入れていることや角館小の3年生と仲よくなってきていることも大きな声につながっていると感じました。4月が楽しみです。



伊藤充敏先生 ゲリラライブ! AKT 土曜LIVEあきたにあおば写真が映ります

27日の昼休み、前教頭先生(現内小友小学校長)が子どもたちにエールを送りたいということで、ゲリラライブを敢行しました。子どもたちは、思わずのサプライズにびっくりでしたが、手話を付けて、一緒に歌うなど、大盛り上がりでした。先生、ありがとうございました。



27日に卒業アルバムを作成してくれているあおば写真さんの取材にAKTの方々に来て、取材をしてくれました。全校児童の写真撮影や6年生の卒業アルバムの表紙の撮影をしている様子を撮っていました。3月1日に放映されるそうです。ぜひご覧ください。3月1日午後5:55～6:30 AKT土曜LIVEあきた

来週の予定

- | | | |
|------|--------|--------|
| 4(火) | 全校朝会 | 年度末大清掃 |
| 5(水) | 職員会議 | |
| 6(木) | 6年を送る会 | |
| 7(金) | 地域子ども会 | |